

La Presidencia Española logra que la Unión Europea ratifique el protocolo de Kioto en el plazo previsto

a Presidencia Española ha logrado que la Unión Europea ratifique el Protocolo de Kioto en el plazo previsto, antes del 1 de junio. El cumplir con esta fecha resultaba de vital importancia para el futuro del medio ambiente ya que, de está manera, podría entrar en vigor antes de la Cumbre Mundial de Desarrollo Sostenible, que se celebrará en Johannesburgo del 26 de agosto al 4 de septiembre.

La ratificación del Protocolo de Kioto por parte de la Comunidad Europea antes del 1 de junio se constituyó como una de las prioridades de la Presidencia Española de la Unión Europea. La UE acordó por unanimidad la ratificación el 4 de marzo en el Consejo de Ministros de Medio Ambiente, presidido por el ministro español Jaume Matas. Esta decisión es un gran paso, un hito histórico en el proceso de lucha contra el cambio climático, uno de los problemas más graves del medio ambiente y, por tanto, de la humanidad.

Los Quince estados miembros de la Unión y la Comunidad Europea depositaron el viernes 31 de mayo sus instrumentos



■ El ministro de Medio Ambiente, Jaume Matas, conversa con el Secretario General de Naciones Unidas, Kofi Annan y con el embajador de España ante Naciones Unidas, Inocencio Arias.



de ratificación interna en la sede central de Naciones Unidas en Nueva York.

El ministro español, Jaume Matas, como presidente del Consejo de ministros de Medio Ambiente de la Unión y la comisaria europea de Medio Ambiente, Margot Wallström, ostentaron la representación de la Unión en este acto de tanta relevancia para el medio ambiente y para la cooperación internacional.

El acto de entrega de las ratificaciones tuvo lugar en la sede central de Naciones Unidas. Tras una rueda de prensa del presidente del Consejo de Ministros de Medio Ambienta y la comisaria europea, todos los representantes de la Unión Europea se reunieron con el secretario general de Naciones Unidas, Kofi Annan en un almuerzo ofrecido por el embajador de España ante Naciones Unidas, Inocencio Arias, que se celebró en la residencia de la Representación Permanente de España en Naciones Unidas.

Con la ratificación por parte de la Unión Europea del Protocolo de Kioto, el número total de países que ha realizado esta ratificación asciende a 70, incluyendo a Japón. Aún es necesario que lo ratifiquen otros países, como, por ejemplo, Rusia, Noruega, Nueva Zelanda y Suiza para poder reunir a los países responsables del 55 por ciento de las emisiones contaminantes mundiales y lograr, de esa forma, su entrada en vigor.

La Unión Europea ha realizado un gran esfuerzo en las negociaciones para apoyar el Protocolo de Kioto por considerarlo el mejor instrumento para combatir el cambio climático, ya que es un problema global que hay que tratar globalmente.